

Voleibolista Marlon Yant a Italia entre sueños y emociones



La Habana, 22 jul (RHC) El joven Marlos Yant, uno de los mayores talentos del voleibol cubano, viajó el martes hacia Italia, para incorporarse a su nuevo equipo, el actual campeón mundial de clubes, Lube Civitanova.

Para Marlon, de 19 años y 2.03 m, será su estreno en la Liga de Voleibol más fuerte del planeta, aunque ya este mismo año debutó en Europa con el Chaumont 52 de Francia con un notable rendimiento que encandiló a los directivos del afamado club italiano.

“Estoy muy emocionado y enfocado en que tengo que trabajar muy concentrado. La Lube cuenta con jugadores del primer nivel y de inicio seré suplente”, dijo el punta-receptor en declaraciones a Radio Habana Cuba (www.radiohc.cu) antes de tomar el vuelo a Italia.

La partida a Italia aconteció una jornada después de que el deportista natural del poblado de Esperanza (Villa Clara, en el centro del país) se graduara de la EPEF (Escuela de Profesores de Educación Física), con nota sobresaliente ante la presencia de varios profesores y del DT de la selección de Cuba, Nicolás Vives.

“Además de cumplir mi anhelo deportivo, aprovecharé para conocer a mi hermana mayor (nacida en Italia e hija de su padre Luis Enrique Yant). Ella está muy emocionada, tenemos muchos deseos de

concernos, pues solo nos hemos relacionado hasta ahora a través de las redes sociales”, relató Marlon.

Con la Lube Civitanova brillan los también cubanos Robertlandy Simón, miembro de la selección de Cuba, así como Osmany Juantorena y Yoandy Leal, quienes le han prometido acogerlo como un hermano menor.

“Simón se brindó para apoyarme en lo que necesitara y me habló de cómo serían las cosas a mi llegada, me habló del club y de la vida en Italia, y Juantorena se interesó por cómo iban mis entrenamientos y otros asuntos relacionados con mi viaje”, recordó.

Aunque el voleibol es el amor de su vida, Marlon lleva el baloncesto en su ADN, según su madre, la exbasquetbolista de la selección cubana Gricel Herrera.

“Lo ama tanto que pasa horas en los videojuegos junto a su gran amigo José Miguel Gutiérrez, es un fiel seguidor de la NBA y de figuras como Paul George y “La Barba” Harden y le gusta vestirse con camisetas de básquet”, contó Herrera.

Su madre no lo acompañará esta vez desde un inicio en su periplo por Italia, pero tiene plena confianza en que su hijo será bien atendido por las autoridades del club y por los demás jugadores.

“Estoy tranquila. En el club han mostrado mucha preocupación y Marlos es un muchacho responsable y se relaciona bien. Solo le insisto en que cuide su salud y vaya poco a poco, que no quiera demostrar ahora más de lo que puede, pues no se ha preparado mucho físicamente por la pandemia”, expresó.

Marlon Yant forma parte de una talentosa nueva generación del voleibol cubano, ganadora de la medalla de plata en el mundial sub-21 en Brno (República Checa) y la de bronce en el sub-23 de El Cairo (Egipto), ambos en 2017.

También fue puntal en el equipo cubano que ganó el subtítulo en los Panamericanos de Lima-2019.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/229262-voleibolista-marlon-yant-a-italia-entre-suenos-y-emociones>



Radio Habana Cuba